



瑞南小だより

第20号

令和7年3月24日

発行責任者 伊藤雅幸



祝 卒業 ~6年生17名が中学校へ~



令和7年3月19日（水）、前日の晴天から一転、夜からの降雪により一面が銀世界となる中、市教育委員会、市議会代表様をはじめ、多くのご来賓の皆様をお迎えし、卒業生の保護者の皆様とともに、温かな雰囲気の中、令和6年度卒業証書授与式を実施することができました。

最高学年に相応しい、堂々とした6年生の姿に成長を実感するとともに、明るい未来に向かって、自信をもって進んでいってくれると確信いたしました。



卒業生の保護者の皆様、お子さんのご卒業おめでとうございます。

また、本校教育活動へご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。地域の皆様やご来賓の方々に囲まれ、卒業生も胸いっぱいの式を迎えることができました。

中学校でのますますの活躍を期待しております。

在校生も感謝の気持ちを歌や呼びかけでしっかり伝えてくれました。

善行児童表彰 おめでとうございます！



全校生を代表し、関係団体等から表彰を受けた児童6名をご紹介します。受賞した児童の皆さん、おめでとうございます。

宇都宮市青少年賞表彰	優秀賞	阿久津奏太さん
	模範青少年児童	田崎 雅也さん
青少年育成河宇地区連絡協議会善行児童		渡邊すみれさん
「宮っ子心の教育表彰」教育委員会賞		荒井 麻里さん
宇都宮東ライオンズクラブ善行児童		鈴木 憶人さん
教育長奨励賞		渡辺 心晴さん



笑顔いっぱいの1年間



本日、令和6年度修了式を行いました。

各学年の代表児童に修了証書を手渡した後、1年生が1年間の思い出を発表してくれました。「・・・ができるようになりました。」「・・・を頑張りました。」「2年生になったら、・・・に挑戦します。」など、みんな大きな声で上手に発表をすることができました。

学校長からは、1年間の頑張りを称えるとともに、**3つの「あ」**（あんぜん・あいさつ・ありがとう）をしっかりと守り、新年度はさらに楽しい学校にしていこうと子どもたちに伝えたところです。

春休みは、今年度1年間を振り返り、新年度に向けて夢や期待を膨らませる大切な時期です。お忙しい中かと思いますが、ぜひお子さんと一緒に、教科書やノートの整理、学習用具の点検などを行いながら、新しい学年での目標を話し合ってみてください。



151年目を迎えた今年度。新たな1歩を踏み出し、保護者・地域の皆様の温かいご支援により充実した教育活動を展開することができました。来年度も更に子どもたちの笑顔が輝くよう、教職員一同、尽力してまいりますので、引き続き、ご支援・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。